



**Le manager-sélectionneur du Cameroun, Rigobert Song avait pourtant annoncé que cette trêve internationale devrait être une occasion pour tester ses joueurs.**

Olivier Mbaizo n'a pas eu de chance. Il est le seul joueur de champ à n'avoir été utilisé lors des deux matchs du Cameroun, contre l'Ouzbékistan et la Corse-du-Sud.

Il fait parti des 4 joueurs qui n'ont joué aucune seconde lors des deux rencontres contre l'Ouzbékistan et la Corée du Sud. Si l'on exclu les gardiens de buts remplaçants Devis Epassy et Simon Ngapandouetnbu, barré par la concurrence d'André Onana qui n'a pas été reprochable dans l'ensemble; et le défenseur Oumar Gonzalez blessé; le grand défenseur moderne de Philadelphia Union, Olivier Mbaizo est le seul joueur de champ à n'avoir pas été testé par Rigobert Song, fait remarquer le site **Cameroun 24**.

Et pourtant celui dont il est sensé être la doublure Fai Collins a souvent montré des signes de fébrilités et fatigues qui aurait pu justifier l'entrée de l'arrière droit moderne, Olivier Mbaizo, ajoute le site d'information. Personne ne comprend pourquoi son grand talent n'a pas été exploité, encore moins éprouvé par le coach Rigobert Song.

L'on finira par savoir pourquoi ce joueur est toujours sélectionné par le manager sélectionneur des lions indomptables depuis la période où il dirigeait la sélection des U23. Si le coach Song

est sûre des performances de ce joueur, pourquoi n'avoir pas sélectionné et testé quelqu'un d'autre au-lieu d'amener Olivier Mbaizo pourquoi il ne joue aucune seconde ?  
s'interroge **Cameroun 24**